

**Sujet :** [INTERNET] Enquête Condé sur iton

**De :** cyril85@orange.fr

**Date :** 17/03/2022 22:32

**Pour :** pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Bonjour

Je souhaite que Condé quitte la commune nouvelle de Mesnil sur iton car Condé est un village rural très plaisant à vivre.

Aujourd'hui nous avons des services de proximité comme l'école, la mairie, une boulangerie, un salon de coiffure.

Si nous ne quittons pas Mesnil nous allons perdre nos services comme cela à été fait dans les autres communes de Mesnil. Plus aucune proximité avec les élus.

Depuis que nos espaces verts sont entretenus par Mesnil, les chemins ne sont plus praticables pour se promener car ils ne sont jamais tondus, chose qui était faite avant.

Nos enfants iront au collège de Breteuil, nos courses sont faites à Breteuil.

C'est pour toutes ses raisons, que nous devons sortir de Mesnil.

Pour moi ce n'est que du bon sens.

Cordialement

Maunoury Cyril